

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Perkembangan teknologi saat ini berkembang dengan sangat pesat, fenomena ini harus diimbangi dengan baik oleh perusahaan. Penerapan teknologi akan bermanfaat jika penerapannya sesuai dengan tujuan, visi dan misi perusahaan dengan menetapkan strategi bisnis dan strategi sistem teknologi. Sistem Akuntansi Penerimaan Kas dapat membantu agar penerimaan kas dapat berjalan dengan lancar dan mengurangi kerugian.

Sistem adalah jaringan prosedur yang dibuat menurut pola yang terpadu untuk melaksanakan kegiatan-kegiatan pokok perusahaan sedangkan prosedur adalah suatu urutan kegiatan klerikal, biasanya melibatkan beberapa orang dalam satu departemen atau lebih yang dibuat untuk menjamin secara seragam transaksi perusahaan yang terjadi secara berulang-ulang.

Sistem akuntansi menurut Mulyadi (2013:3) : Sistem akuntansi adalah organisasi formulir, catatan, dan laporan yang dikoordinasi sedemikian rupa untuk menyediakan informasi keuangan yang memudahkan manajemen guna memudahkan pengelolaan perusahaan.

Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang Manado(KPKNL) merupakan Instansi Vertikal Direktorat Jenderal Kekayaan Negara (DJKN) yang berada di bawah koordinasi Kantor Wilayah X DJKN Surabaya dan mempunyai wilayah kerja yang meliputi Kabupaten Jember, Kabupaten Bondowoso, Kabupaten Banyuwangi, Kabupaten Situbondo, Kabupaten Probolinggo dan Kota Probolinggo.

Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Manado bergerak di bidang pengelolaan kekayaan negara, piutang negara, pelayanan penilaian, pelayanan lelang, hukum dan informasi serta bagian umum.

Untuk itu pada Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang Manado (KPKNL) penerapan sistem akuntansi penerimaan kas terhadap barang lelang dan pengelolaan kas sudah dijalankan sesuai dengan peraturan menteri keuangan Republik Indonesia No 213/PMK.05/2013 tentang sistem akuntansi dan pelaporan keuangan pemerintah pusat.

Peraturan Lelang stbl 1908 nomor 189) dan Vendu Instructie(Instruksi Lelang Stbl. 1908 No. 190) dan hingga sekarang masih berlaku.

Lelang merupakan penjualan yang terbuka untuk umum atau di muka umum dengan penawaran harga yang dilakukan secara tertulis atau lisan, yang semakin meningkat atau menurun untuk mencapai harga tertinggi yang didahului dengan pengumuman lelang terlebih dahulu dan dilakukan oleh dan atau di hadapan Pejabat Lelang yang khusus diberi wewenang oleh Menteri Keuangan dalam pelaksanaan proses lelang.

Lelang eksekusi kejaksaan yang dilakukan oleh KPKNL sering sekali mendapat sorotan publik, di antaranya adanya gugatan pembatalan lelang yang bersifat illegal dari komisi pengawasan persaingan usaha (KPPU).Kemudian kasus-kasus yang ditemukan oleh badan pemeriksa keuangan terhadap lelang eksekusi kejaksaan yang dilaksanakan oleh KPKNL.

Sistem penerimaan kas pada KPKNL Manado dimulai dengan melunasi pembayaran harga lelang dan pungutan resmi lainnya, kemudian melakukan verifikasi bukti pembayaran dan menyiapkan cek penarikan dana lalu meneliti dan menandatangani cek, diteruskan ke bendahara penerimaan untuk membuat kuitansi penyeteroran hasil bersih kepada penjual, kemudian bukti setoran cek dimasukkan ke penjual/kas negara.

Hasil lelang untuk penjual/pemohon lelang sudah ditransfer oleh pihak KPKNL tetapi uangnya belum masuk ke rekening pemohon lelang.

Berdasarkan hal tersebut maka penulis tertarik mengambil judul Sistem Penerimaan Kas pada Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang Manado (KPKNL).

1.2 Perumusan Masalah

Berdasarkan uraian di atas maka penulis merumuskan masalah tentang bagaimana penerapan sistem akuntansi penerimaan kas pada KPKNL Manado?

1.3 Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui penerapan sistem akuntansi penerimaan kas pada Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang Manado (KPKNL).

1.4 Kegunaan penelitian

Adapun kegunaan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. **Bagi Pengembangan Ilmu Pengetahuan**

Dapat memberi kontribusi terhadap ilmu pengetahuan tentang Sistem akuntansi penerimaan kas.

2. **Bagi perusahaan**

Sebagai bahan masukan dan pertimbangan kepada Kantor pelayanan kekayaan negara dan lelang manado (KPKNL) dalam sistem akuntansi penerimaan kas.

3. **Bagi institusi**

Menambah literatur di Poiteknik Negeri Manado khususnya Jurusan Akuntansi, dan sebagai bahan referensi untuk penelitian selanjutnya.